

Dokumen informasi penting bagi investor

Dokumen ini memberikan informasi penting bagi investor mengenai FCPE. Dokumen ini bukanlah bahan pemasaran. Informasi yang dimuat dalam dokumen ini diwajibkan oleh undang-undang untuk membantu Anda memahami sifat dan risiko berinvestasi dalam FCPE ini. Anda disarankan untuk membaca dokumen ini agar Anda dapat membuat keputusan berdasarkan informasi mengenai harus tidaknya berinvestasi.

CASTOR INTERNATIONAL

Kode AMF: (C) 990000092379

Wahana/sarana kepemilikan saham kolektif karyawan (FCPE) ini dikelola oleh Amundi, dari perusahaan Grup Amundi

Ini adalah non-harmonisasi FCPE yang tunduk pada ketentuan hukum Prancis

Tujuan dan kebijakan investasi

Klasifikasi AMF (Otoritas Sekuritas Prancis): FCPE berinvestasi pada efek Perusahaan sendiri yang diperdagangkan di bursa. Dengan mengambil bagian pada CASTOR INTERNATIONAL, Anda berinvestasi pada saham-saham Perusahaan Anda.

Tujuan FCPE adalah untuk mengupayakan performa jangka panjang, yang akan bervariasi sejalan dengan fluktuasi, baik naik maupun turun, harga saham Perusahaan Anda.

Untuk mencapai hal ini, tim manajemen menginvestasikan:

- antara 98% dan 100% pada saham-saham VINCI;
- antara 0% dan 2% pada saham-saham atau unit-unit serbaguna *Organismes de placement collectif en valeurs mobilières* (Usaha investasi kolektif dalam efek yang dapat dialihkan di Prancis, atau "OPCVMs") yang digolongkan sebagai instrumen pasar uang.

Pendapatan bersih dari FCPE sepenuhnya diinvestasikan ulang.

Anda dapat meminta penarikan/penebusan unit Anda setiap hari. Permohonan penarikan/pelunasan akan diproses setiap hari, sebagaimana yang dijelaskan dalam Peraturan FCPE.

Periode investasi yang disarankan: lima tahun.

Periode investasi yang disarankan tidak termasuk periode lock-in (terkunci) saat simpanan Anda tidak tersedia, kecuali dalam hal peristiwa pelepasan awal (early unblocking event) sebagaimana ditetapkan di dalam Peraturan FCPE.

Profil risiko dan imbalan



Risiko signifikan untuk OPCVM yang tidak disertakan dalam indikator adalah:

- Risiko Counterparty: Ini adalah risiko peserta pasar yang wanprestasi pada kewajiban keuangannya kepada portofolio Anda.

Jika risiko terjadi, maka hal tersebut dapat berdampak buruk pada nilai aset bersih pada portofolio.

Tingkat risiko dana ini mencerminkan, di satu sisi, risiko efek kepemilikan yang akan diterima dan, di lain pihak, diversifikasi rendah konsentrasi investasi Anda.

Data historis yang digunakan untuk menghitung indikator risiko numerik mungkin bukan indikasi yang dapat diandalkan untuk profil risiko FCPE di masa mendatang.

Kategori risiko yang terkait dengan FCPE ini tidak dapat dijamin dan dapat berubah seiring waktu.

Kategori terendah tidak berarti bahwa hal itu "bebas risiko". Investasi awal tidak dijamin.

Biaya-Biaya

Biaya dan komisi yang dibayarkan adalah untuk menutupi biaya operasi FCPE, termasuk biaya untuk pasar dan mendistribusikan unit. Biaya-biaya ini mengurangi potensi pertumbuhan investasi.

Biaya pembelian satu kali dan biaya penarikan		Biaya berjalan didasarkan pada jumlah dari tahun sebelumnya, yang berakhir pada 31 Desember 2012. Persentase ini dapat bervariasi dari tahun ke tahun. Biaya ini mengecualikan: <ul style="list-style-type: none"> • biaya-biaya intermediasi, tidak termasuk biaya masuk dan keluar yang dibayarkan oleh FCPE saat membeli atau menjual unit FCPE lainnya.
Biaya masuk	Tidak ada	
Biaya keluar	Tidak ada	
Tarif ini terkait dengan persentase maksimum yang dapat dikurangi dari modal Anda sebelum diinvestasikan (masuk) atau dicairkan (keluar).		
Biaya yang dibayar selama tahun ini		
Biaya berjalan	0,08% dari rata-rata aset bersih	
Biaya yang akan ditanggung oleh FCPE dalam situasi khusus		
Biaya pelaksanaan	Tidak ada	

Untuk informasi lebih lanjut mengenai biaya yang timbul dalam FCPE, silakan lihat "PASAL 16 - biaya administrasi dan manajemen FCPE" dari Peraturan FCPE yang tersedia di www.amundi-ee.com.

Kinerja masa lalu



Keuntungan FCPE dapat bervariasi seiring waktu dan kinerja historis tidak menjamin masa depan keuntungan.

Kinerja disetahunkan yang ditampilkan di dalam bagan ini adalah bersih dari biaya apa pun yang dibebankan oleh FCPE.

FCPE didirikan pada tanggal 30 November 2006.

FCPE menggunakan satuan mata uang Euro (EUR).

Informasi Praktis

Kustodian: CACEIS BANK FRANCE.

Pemegang Akun Pemilik Unit Perorangan (Holder of Individual Unitholders' Accounts (HIUA): Amundi Tenue de Comptes dan/atau, jika sesuai, HIUA lain mana pun yang ditunjuk oleh Perusahaan.

Bentuk hukum FCPE: FCPE grup perorangan.

Bergantung pada status pajak Anda, keuntungan modal (*capital gain*) dan pendapatan yang terkait dengan kepemilikan unit FCPE dapat dikenakan pajak.

Dewan Pengawas terdiri dari perwakilan para pemegang unit dan perwakilan Perusahaan yang ditunjuk sebagaimana yang ditetapkan dalam Peraturan FCPE. Dewan ini berfungsi diantaranya meninjau laporan manajemen FCPE dan laporan keuangan tahunan, serta prosedur keuangan, administratif, dan akunting. Secara khusus, Dewan Pengawas memutuskan transaksi penggabungan, penjualan, dan likuidasi. Untuk informasi selengkapnya, harap lihat Peraturan FCPE.

Dewan Pengawas melaksanakan hak pilih yang melekat pada efek Perusahaan.

Nilai aset bersih disediakan oleh Perusahaan Pengelola dan Kustodian saat diminta.

Amundi dapat dimintakan pertanggungjawabannya semata-mata atas setiap pernyataan yang tercantum di dalam dokumen ini yang menyesatkan, tidak akurat atau tidak sesuai dengan bagian yang relevan dari prospektus untuk FCPE.

FCPE disetujui di Prancis dan diawasi oleh Otoritas Sekuritas Prancis (AMF).

Informasi penting bagi investor yang disediakan di sini adalah akurat dan terbaru per 4 Juni 2013.